

©CRISTIAN_ARAYAL



PERSONAL POLICIAL SE HIZO PRESENTE EN EL LUGAR, AL IGUAL QUE FUNCIONARIOS DEL SAMU, QUIENES LE BRINDARON LOS PRIMEROS AUXILIOS AL JOVEN HERIDO Y LOS TRASLADARON HASTA UN RECINTO MÉDICO.

Alerta tras asalto que dejó a un menor herido en pleno centro

Vecinos que acuden al área céntrica de la ciudad piden mayor resguardo policial en el sector del ataque.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconce.cl

La venta de un teléfono celular entre particulares que se estaba efectuando en las afueras de un centro comercial de calle O'Higgins con Orompello, habría sido el contexto en que se produjo una balacera que dejó como saldo una persona herida a bala, un adolescente de 13 años de edad, y a su acompañante, también menor de edad, con diversas lesiones producto de la agresión de la que tam-

bién habría sido víctima. Según informó personal policial tras acudir al lugar, el hecho se habría producido cuando se efectuaba la transacción, ocasión en que uno de los supuestos compradores habría extraído un arma de fuego, con la cual habría disparado en contra del joven, quien fue derivado al Hospital Regional.

"Aproximadamente a las 17.25 horas, dos jóvenes fueron motivo de un robo con violencia, aparentemente conforme a la primera información recopilada, habría sido producto de la venta de un celular, donde las personas que fueron afectadas por este ilícito, una de ellas resultó herida con arma de fuego. Se están haciendo las diligencias para ubicar a las personas", indicó el capitán Miguel Hernán-



Se están haciendo las diligencias para ubicar a las personas (...) habrían sido entre 4 y 6 sujetos".

Miguel Hernández, capitán 1ª Comisaría Concepción



(El adolescente) Está internado en la Unidad de Cuidados Intensivos, más estable".

Claudio Baeza, director Hospital Regional.

ESTADO DE SALUD

El director del Hospital Regional, Claudio Baeza, dio cuenta del estado actual de salud del adolescente, afirmando que "ingresó al servicio de urgencia por un trauma de tórax, bastante inestable. Fue intervenido en pabellón. Actualmente se encuentra con un hemoneumotórax. Está internado en la unidad de cuidados intensivos más estable, sedado con analgesia y está a cargo del equipo clínico de nuestro establecimiento". Dicha condición, añadió Baeza, es una combinación de dos problemas simultáneos en la cavidad pleural: hemotórax y neumotórax. Estas consisten en la acumulación de sangre y aire, respectivamente, y trae consigo una serie de complicaciones. Lo principal es la generación de presión excesiva en la zona, lo cual dificulta la respiración e incluso puede llegar a provocar el colapso de uno o los dos pulmones.

sencia policial en el área, pues hace una semana ya se produjo otro incidente con armas de fuego, eso sí, en el frontis del edificio de Tribunales, donde una persona también resultó herida a bala.

"Claro que es preocupante, se supone que uno viene a estos centros porque hay más resguardo y dan seguridad. Adentro no hay problema, pero ¿qué pasa afuera?", dijo Gina Rengifo, penquista

del sector Collao y que el sábado en la mañana, antes de que ocurriera el incidente, estuvo en el lugar.

"Acá deberá haber presencia permanente de carabineros en los alrededores. Afuera del mall en Orompello y O'Higgins siempre se ven personas merodeando, quien sabe en qué andan, así que debería estar siempre carabineros acá", añadió la penquista Ana López.

13

años tiene el joven que la tarde del sábado fue herido a bala afuera del Mall del Centro.

nas las que habrían cometido el ilícito", añadió el oficial.

PREOCUPACIÓN

Este hecho generó preocupación entre quienes asisten al sector, apuntando que ello genera inseguridad. Por lo mismo, piden que haya mayor pre-